

Matthias berichtet von der Segelbundesliga - Vorbereitung

30.3.14: Bundesliga Update;

Heute ging es mit einer Stunde weniger Schlaf, wieder pünktlich um 7.30 Uhr los. Das Wetter im Norden meinte es nicht so gut mit uns. Dicker Nebel, die Sicht unter 50 Meter und absolut kein Wind. Unsere Trainer legten eine Theorieeinheit ein. Ab halb elf setzte sich die Sonne durch und ein leichter Ostwind ging in der Bucht. Unser SRV - Bundesligateam, sponsored by Auer Packaging, waren die ersten auf dem Wasser. Zum ersten Mal hatten wir die Möglichkeit auf einer J70 zu trainieren. Eine gute Stunde wurden alle Manöver gesegelt und dann ging es an den Start zu den Trainingswettfahrten. Wir kamen optimal zurecht und segelten zweimal den zweiten Platz und eine Wettfahrt ging mit dem ersten Platz an uns. So jetzt zurück in die Heimat!



29.3.14 Bundesliga-Update

hartes Trainingsprogramm für unser Team heute. Die Konkurrenz gibt auch alles und es wird um jeden Millimeter gekämpft. Von neun bis jetzt waren wir am Wasser, mit einer kurzen Mittagspause. Bei den heutigen Trainingsregatten haben wir uns ein paar Mal im Mittelfeld platziert und zweimal sind wir als erster ins Ziel. Drei oder vier Rennen waren die Platzierungen unter den ersten drei. Morgen trainieren wir auf einer J70 und am Nachmittag geht es zurück in die Heimat. Drückt uns die Daumen!

29.3.14 Bundesliga-Update

Unser Team ist in Glücksburg! Gestern die erste Runde Trainingsprogramm abgearbeitet. 4,5 Stunden Manöver- und Speedtraining.

Jetzt noch schnell Frühstück und um 8.30 auf unser Boot

27.3.14 Noch ein paar Stunden und unser SRV-Bundesliga-Team macht sich auf den Weg nach Glücksburg zum Training.